

## In mémoriam Edouard SENNY

---

Tous les amis d'Edouard SENNY ont été atterrés par le brutal accident qui lui est survenu, ce 15 janvier, en gare de Hamoir. Alors qu'il revenait des cours qu'il donnait à Malonne et traversait paisiblement la deuxième voie, toujours libre à cette heure, il a été happé par un convoi exceptionnel et tué sur le coup. Il avait cinquante-six ans...

Nos membres connaissaient Edouard SENNY pour l'avoir entendu naguère présenter une communication extrêmement vivante et intéressante sur la musique religieuse (cf. notre Bulletin n°4, mai 1973) et pour avoir lu tout récemment (Bulletin n°26, 1979) l'article combien pertinent de M. Léon Pâque, Jésus, cantate populaire sacrée d'Edouard Senny. Tous ceux qui ont eu le bonheur d'entendre cet authentique chef-d'oeuvre savent qui était Edouard SENNY, car l'artiste sincère se livre tout entier dans son oeuvre. Et Dieu sait combien Edouard SENNY était droit, sincère et loyal. Son humour malicieux, sa bonhomie un peu bourrue étaient les défenses dont il protégeait une sensibilité pudique, un coeur aimant et généreux.

Elu Vice-Président de la Société liégeoise de Musicologie en 1972, lors de la reprise des activités de la Société, il lui avait apporté un appui discret, mais efficace, comme il savait le faire - avec trop de modestie ! - pour toute cause qui lui paraissait digne de sympathie. Sa disparition nous prive d'un bon conseiller et d'un homme fidèle dans ses amitiés.

Le Comité et les Membres de la Société liégeoise de Musicologie partagent l'affliction de ses enfants éplorés et les prient d'accepter l'expression de leurs condoléances émues.

---